

## Vie scolaire

# Portes ouvertes au Lycée Georges-de-la-Tour

C'est un flux ininterrompu de parents et de futurs élèves que la cité scolaire Georges-de-la-Tour a vu défiler lors des portes ouvertes du collège et du lycée. Tout avait été bien organisé en amont « même le beau temps a été convoqué » ironise Marc Balland, le proviseur.

« Le beau temps et la bonne humeur » ajoute un parent visiblement satisfait de l'accueil. Les lycéens et des collégiens ont prêté main-forte pour que chaque visiteur soit bien orienté dans les locaux et bénéficie des informations attendues.

Au collège, une exposition des travaux et des expériences en Sciences et Vie de la Terre, en Sciences Physiques et dans le cadre du « club nature » relataient le travail effectué.

Plus loin, au CDI, étaient exposées des affiches sur les adoptions à l'initiative des collégiens. Les professeurs de langues avaient mis en valeur leur discipline à travers la dégustation de spécialités culi-



■ Un flux ininterrompu de parents et d'élèves de tous horizons venus chercher des infos

naires. Enfin le visiteur était interpellé par les chants et la démonstration de cup song organisés par le professeur d'éducation musicale.

Au lycée, le travail des élèves de 2<sup>nd</sup>e dans le cadre de l'accompagnement personnalisé, présentait une frise chronologique affichée dès l'entrée du bâtiment. Dans les étages, les parents pouvaient discuter avec les enseignants.

Mais le record d'affluence s'affirmait principalement au gymnase où les entraîneurs des différentes sections spor-

tives « athlétisme – football – natation – water-polo féminin – plongée et celle de VTT (en cours d'ouverture) » étaient venus prêter leurs concours tant les files d'attente s'allongeaient au fur et à mesure de la matinée.

Pour réussir sa scolarité, la question de l'hébergement est primordiale et celle-ci a également pu être vérifiée par la visite des internats et de la demi-pension où le futur élève pouvait déguster au choix une brioche ou un framboisier maison.